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青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ実行委員会 

第３回全国障害者スポーツ大会専門委員会 結果概要 

 

 

１ 日 時 

  令和７年２月５日（水） １３：３０～１５：３０ 

 

２ 場 所 

  青森県庁 西棟８階大会議室 

 

３ 出欠状況 

  出席者  ３４名 

  欠席者   ８名 

  

４ 議事概要 

（１）説明・報告事項 

①青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ準備経過 

②青の煌
き ら

めきあおもり障スポ大会実施本部について 

③青の煌
き ら

めきあおもり障スポ開・閉会式会場整備について 

④青の煌
き ら

めきあおもり障スポ 特別支援学校等参加事業 

⑤青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ 障がい者理解等について 

⑥青の煌
き ら

めきあおもり障スポリハーサル大会競技別会期について 

⑦青の煌
き ら

めきあおもり障スポオープン競技会期について 

⑧青の煌
き ら

めきあおもり障スポ 資格審査実施要項 

⑨青の煌
き ら

めきあおもり障スポ競技役員等について 

⑩青の煌
き ら

めきあおもり障スポ競技会場整備基本設計業務について 

⑪青の煌
き ら

めきあおもり障スポ配宿・輸送業務（第１次）について 

⑫青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ開・閉会式等警備計画書（自主警備・交通警備）等作成

業務について 

⑬青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ 弁当調達要項 

⑭青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ 弁当調製施設選定基準 

⑮青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ 食品衛生対策実施要領 

⑯青の煌
き ら

めきあおもり国スポ・障スポ 医療救護実施要領 

 

 事務局から①～⑯について説明・報告。 質疑・応答等は以下のとおり。 
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【中川原委員（県ろうあ協会）】 

「④青の煌
き ら

めきあおもり障スポ 特別支援学校等参加事業」について、意向調査結果の項目

に「情報支援ボランティアバック６００個、資料袋６，０００枚」との記載があるが、こちらについて、

どういったものなのか使用目的等について教えていただきたい。 

 

 【事務局】 

情報支援ボランティアバックは、情報支援ボランティアの人達が支援活動をする際に使用する

もので、資料袋は、各県からの選手団の参加者に特別支援学校や福祉事業所で制作した記念

品等を入れてお渡しするための袋を想定している。 

 

【安藤委員（県ソフトボール協会）】 

「⑥青の煌
き ら

めきあおもり障スポリハーサル大会競技別会期について」、こちらの会期決定につ

いては了承している。ただ、県の高校総体について、例年の開催時期を考慮すると、令和８年も５

月末の土日と６月の最初の土日になることが想定され、障スポのリハーサル大会の日程と重な

る可能性があるが、このことについて事前に高体連等の関係団体から内諾を得ているのか。ま

た、高総体だけでなく中体連も地区大会を含めると関わってくるのではないのか。 

 

【事務局】 

リハーサル大会については、会期を決定する際に関係諸機関へ相談してから決定している。

県の高体連及び中体連の事務局にも相談をしており、時期が重ならないよう調整してもらえる

方向ではあるが、令和８年度の日程については、まだ正式決定や公表はできないと言われてい

る。ただ、情報共有は図っているところである。 

 

【安藤委員（県ソフトボール協会）】 

「⑨青の煌
き ら

めきあおもり障スポ競技役員等について」、本協会（青森県ソフトボール協会）で

は、ブラインドベースボールの競技役員養成に取り組んでいる。ただ、県内にチームが一つしか

ないこともあり、実戦経験を積むのが難しい状況がある。現状では、岩手県のチームに来てもら

い、練習試合で実践を行っている。 

こういった状況から、中央競技団体等から審判員を派遣してもらう必要が出てくると想定して

いる。県外審判員や技術指導員について、競技役員等編成調査（第２次）に含めて回答してもよ

いのか。 

 

  【事務局】 

競技役員の養成については、令和７年度、８年度と段階的に行っていくが、それでも不足する

ことが考えられるため、その場合は、中央や近県にも派遣要請していくことを想定している。 

競技役員等編成調査（第２次）では、そういった県外から派遣してもらえる人達についても記

載できるのであればお願いしたい。また、技術指導員については、委託により毎年メンバーが変

わると聞いているため、調査時点でわかる範囲でいいので、記載していただきたい。 
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【佐藤委員（つがる市）】 

「②青の煌
き ら

めきあおもり障スポ大会実施本部について」、先催県の状況を踏まえたうえで、本

県での障スポ開催時に皇室の御覧競技となりそうな競技があるのであればわかる範囲で教え

ていただきたい。会場に金属探知機の準備が必要とのことなので、はやめに把握できればと考

えている。 

 

【事務局】 

先催県の佐賀県の状況としては、御覧競技に関しては大会事務局側で調整等を行ったので

はなく、行幸啓の担当部署と宮内庁が随時連絡調整を行って決定したとの情報がある。そのた

め、どういった基準で競技を決定したのかといった情報については、佐賀の大会事務局でも把

握していないとのこと。なお、本県でも同様の対応となることが想定される。 

 

  【三浦氏（八戸市 竹井委員代理）】 

「②青の煌
き ら

めきあおもり障スポ大会実施本部について」、会場地市町職員の動員もお願いし

たいとの話があったが、必要人数や活動時期についてはいつ頃示されるのか。土日や休日等に

勤務が必要となる場合、あらかじめ各自治体で時間外勤務手当等の予算措置が必要となるの

で、各自治体の予算要求の時期までにはお願いしたい。リハーサル大会についても同様。 

また、先ほどのつがる市の委員の方の質問への回答で、「行幸啓の担当部署」というものが

あったが、これは県にできる部署という認識でよいか。 

 

【事務局】 

 実施本部については、まだ方向性が定まっていないためこの場でお伝えすることが難しい。た

だ、令和７年度中には方向性を示したいと考えている。 

   また、先ほどの行幸啓の担当部署は、その認識で問題ない。 

 

 （２）審議事項 

①青の煌
き ら

めきあおもり障スポ情報支援体制整備基本方針（案）について 

②青の煌
き ら

めきあおもり障スポ 宿泊要項（案） 

③青の煌
き ら

めきあおもり障スポ競技開始式・表彰式実施要項（案） 

 

事務局から説明。①～③全て原案どおり可決。 

 

以上 

      


